

El Inquisidor

**Campaña de vialidad, una urgencia y necesidad permanente en Acámbaro.
A casi tres semanas de campañas, los can-dedotes ya ‘intoxicaron’ al pueblo.
El alcalde de Acámbaro, Benjamín Tapia, en plena actividad como interino.
Hay campañas políticas con simulación de coaliciones entre los partidos.**

HOLA MIS AMIGOS.- Luego del asalto militar a la embajada de México en Quito, Ecuador, el gobierno de ese país sudamericano por medio del Presidente Daniel Noboa, logró unir al mundo, pero en su contra, tómala!!!. Y es que la agresión a una sede diplomática no sólo viola el derecho internacional sino que invade un territorio nacional. Por ello, el rechazo a nivel mundial no ha dejado de manifestarse y la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la Organización de las Naciones Unidas (ONU) han expresado también su censura. El gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, ya tiene el caso en la Corte Internacional de La Haya, en los Países Bajos u Holanda, a fin de que se haga un juicio legal y político contra el mandatario ecuatoriano. El asunto entonces, apenas comienza y seguramente, Daniel Noboa no saldrá bien librado. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no entienden que “el pueblo puso al Gobierno y no el Gobierno al pueblo”, gachos!!!:

1.- Campaña de vialidad, una urgencia y necesidad permanente en Acámbaro.- En estos días, el sector salud y protección civil, con el apoyo de la Alcaldía de Benjamín Tapia, llevó a cabo una campaña de concientización para prevenir los accidentes viales. De hecho, en los últimos meses, los accidentes de automóvil y motocicleta han sido un gran problema local y regional, sin olvidar que no pocos han perdido la vida. Por eso, involucrar a la población en una campaña de prevención vial es bueno, pero mejor sería que el principal promotor fuera siempre la Dirección de Seguridad Pública. El sector salud es el que tiene qué atender a los lesionados de un accidente y si un percance es fatal, entonces el médico forense tiene qué hacer acto de presencia. En medio de todo, urge el famoso plan vial de Acámbaro que no se ha querido hacer o no se sabe elaborar. La estadística es muy realista con accidentes casi todo los días del año. Ya es un grave problema comunitario. Lamentable, muy lamentable.



Un simulacro para prevenir accidentes se realizó en la plaza Hidalgo por personal de salud y de protección civil

2.- A casi tres semanas de campañas, los can-dedotes ya ‘intoxicaron’ al pueblo.- A escasas tres semanas de iniciar las campañas políticas, los famosos can-dedotes ya ‘intoxicaron’ al heroico y sufrido pueblo de Acámbaro. Y lo hacen, mediante dos vías: una, con discursos huecos, sin propuestas concretas, pero eso sí, con mucho ruido a través de gritos y música de sus disques “seguidores”; y otra, por medio de las redes sociales (Facebook, principalmente), ya que creen que si no difunden todos y cada uno de sus aburridos actos, el pueblo no los ve o escucha. Ambos aspectos, así vistos, ya tienen “hasta el gorro” a la

comunidad. Lo peor, es que aún falta más de un mes y medio para que concluyan las campañas, qué barbaridad!!!. El suplicio por lo tanto, apenas comienza. Ya veremos qué sucede en la última semana de mayo cuando cierran los candados sus actividades proselitistas y que la población ya estará super saturada de tanto “discurso”. Son dos meses de rolo puro y hasta de falsas promesas. Bola de viejos feos. Gachos!!!.



Con discursos huecos y sin propuestas concretas, los partidos políticos “hacen campaña” en abril y mayo

3.- El alcalde de Acámbaro, Benjamín Tapia, en plena actividad como interino.- Si bien son nada más 70 días los que va a estar al frente del municipio, el Profesor Benjamín Tapia Canchola se ha involucrado en el trabajo como si fuera a terminar el trienio, o al menos, eso es lo que demuestra. Desde temprana hora, acude a alguna colonia o comunidad y supervisa acciones diversas. Luego, ofrece audiencia. No es una persona “de escritorio” y por eso, sale de la oficina “a ver qué se ofrece”. Finalmente en 70 días puede hacerse algo positivo por la localidad, además de dar un seguimiento al programa de trabajo 2021-2024. Su función finaliza el 5 de junio y habrá de reintegrarse a la Dirección de Desarrollo Rural. Lo bueno, es que “hace algo”. Se han tenido otros interinatos y la experiencia es que tuvieron muy poca o nula actividad, quedándose en la oficina de Juárez 280 para sólo ofrecer audiencia o, de plano, ‘sacarse la foto’ para las prensa’s (de hacer tortillas). Pocos han trabajado, no sin que sean muy cuidadosos de lo que administrativamente encuentran, si bien después tendrán que rendir cuentas de ello conforme a la ley. Y todavía más, si no hay –como no hubo ahora-, una entrega-recepción para asegurarse de cómo se encuentra el estado actual del gobierno local. En este último aspecto, Tapia Canchola debe ser muy cuidadoso para que no le ‘endilguen’ hechos o situaciones anómalas que no hizo, pero que no denunció. Por eso, en particular, aguas eh!!!. Aguas!.



Benjamín Tapia realiza trabajo en la comunidad para 70 días, toda vez que no es un servidor público de escritorio

4.- Hay campañas políticas con simulación de coaliciones entre los partidos.- Un hecho inaudito mis amigos, es que hoy en día se realizan campañas políticas con la simulación de coaliciones entre los partidos, no puede ser!!!. Miren: por un lado, está el PAN con el aparente apoyo del PRI y del PRD, pero éstos dos últimos ya casi ni gente tienen. Es lastimoso ver a los abanderados (sin bandera) decir que van en coalición, pero sin un respaldo real. Por otra parte, está MORENA que disque tiene el apoyo del PT y del VERDE, salvo para la alcaldía, pero que tampoco representan nada. No tienen gente. En resumen, tanto el PAN como MORENA son los dos partidos que lo soportan todo. Los demás, son simulación y en su caso, ‘paleros’ o ‘esquirols’ para restar votos a uno u otro. No se vale!!!. Lo que se esperaba que fueran campañas de verdad, en serio, resultan una caricatura, esperando salvar el registro legal de algunos de los partidos para que las dirigencias sigan cobrando prebendas o canonjías; pero, nada más!. Es la simulación de las coaliciones. Increíble!.



Las coaliciones entre los partidos políticos son pura simulación en las actuales campañas del 2024

Para concluir con el tema de la invasión del gobierno de Ecuador a la embajada de México en Quito, es de mencionarse que el uso de la fuerza militar fue un error no sólo político y legal, sino histórico. Ningún régimen del mundo había hecho eso, aún cuando se tratara de detener a un ‘personaje’ por algún motivo determinado. Es más, ni Augusto Pinochet durante la dictadura en Chile hizo tal atentado a la autonomía diplomática de un país en el extranjero. El Vicepresidente Jorge Glas, a quien Noboa aprehendió en “suelo mexicano”, si bien tenía cargos en su contra, entre ellos los de corrupción, la autonomía diplomática lo protege, pues Ecuador en 1963 estuvo de acuerdo por medio de la administración de la época con la Convención de Viena que establece los Tratados para las sedes diplomáticas en el mundo. Por eso, se quiera o no, los gobiernos de los países deben respetar la autonomía porque son parte ya de un territorio extranjero. La invasión a la embajada de México en Ecuador conlleva graves implicaciones para el autor intelectual: Daniel Noboa, incluso hasta de un bloqueo económico por la comunidad internacional, pero que también debe aplicarse un castigo ejemplar en la Corte Internacional de Justicia para todos y cada uno de los militares que participaron en la “invasión a México”. Sin duda!. Ojalá. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.